

ふるさと納税でコミュニティバスを購入！

四万十町出身者などからご寄附いただいた「ふるさと納税」を活用してコミュニティバスを購入しました。これは、ふるさと納税の使い道の一つの「住みなれたふるさとでいつまでも健やかに暮らせる高齢者支援事業」によるものです。

この車両は『ふるさと応援号』として、地域のお年寄りなど車を運転できない方の生活にとってなくてはならない移動手段として活躍します。

ご寄附いただいた皆さん、ありがとうございました！

12月からの
窪川地区の試験運行
から活躍します。
手を挙げて乗ってね！



シルバー大学杯グラウンドゴルフ大会

11月1日、窪川運動場で第13回シルバー大学杯グラウンドゴルフ大会が開催されました。参加した8チーム52人の選手は、日ごろの練習の成果を存分に発揮しました。ホールインワン連発の盛り上がった大会になりました。



【団体の部】

優勝 陸チーム
準優勝 万六チーム
第3位 さつきチーム

【個人の部】

優勝 大野 利子さん
準優勝 嶋岡 則彦さん
第3位 宮脇 俊策さん



シルバー大学県外研修

11月11日～12日にシルバー大学生30人が、奈良・京都方面へ研修に行ってきました。

1日目は奈良の東大寺と正倉院展を見学し、薬師寺では、ありがたい法話を聞きました。2日目は京都の醍醐寺を見学しました。平等院は改修中で見学できませんでしたが、宇治表参道周辺を散策して楽しい研修になりました。



シルバー人材センター 会員が社会奉仕

シルバー人材センターでは、毎年10月を「シルバー人材センター事業普及啓発促進月間」と定め、全国でさまざまな取り組みを行っています。

四万十町でも10月12日に、十和・大正両総合支所周辺の草刈りと窪川ふるさと未来館周辺の剪定、除草で多くの会員が汗を流しました。

作業後は周辺が明るくなったと地域住民に喜ばれました。



防犯街路灯を受贈しました

10月22日、四国電力株式会社中村支店より「平成25年度よんでんグループふれあい旬間」にあたり、防犯街路灯5灯を受贈しました。